

Kind stürzte im Bus und verletzte sich

■ PERNERSDORF (ag). Bei der Heimfahrt von der Schule mit dem Postbus stürzte ein Bursche, der sich gerade im Mittelgang aufhielt, durch ein Abbremsmanöver des Fahrers und zog sich eine Rissquetschwunde auf der Wange zu. Der Fahrer brachte den Buben nach Hause und übergab ihn der Großmutter, die mit ihm den Arzt aufsuchte. Die Wunde wurde versorgt und das 8-jährige Kind in häusliche Pflege übergeben. Der Busfahrer erstattete die Anzeige bei der Polizei.

AFC Haugsdorf startet Damenmannschaft

■ HAUGSDORF (ag). Mit einer Damenmannschaft steigt der AFC Haugsdorf in die Gebietsliga Weinviertel ein. Der Mannschaftskader umfasst 20 Damen, Trainer ist Gerald Ossowsky aus Zellerndorf. Die ersten Vorbereitungsspiele fanden bereits statt, und die Mannschaft zeigte eindrucksvoll ihr Können.

Staat verscherbelt Grenzposten

Der Grenzposten Kleinhaugsdorf ist bereits um 20.000 Euro zu haben

■ (jrh). Im Jahr 2011 wurde der Grenzposten Kleinhaugsdorf geschlossen und Polizei wie Zollwache abgezogen. Seither „vergammeln“ die beiden Gebäudekomplexe. Es handelt sich um eine Gesamtgrundfläche von 2.550 m². Die Gebäudefläche liegt bei rund 1.020 m². Gewidmet ist das gesamte Areal als „Bauland Sondergebiet“. Am Grundstück befinden sich ein Bürogebäude, die ehemalige Polizeidienststelle sowie Garagen, öffentliche WC-Anlagen und Parkplätze. Vergangene Woche gab es eine Presseaussendung, dass diese Gebäude samt Grund und Nebenanlagen von der ARE Development im Auftrag der Bundesimmobiliengesellschaft (BIG) zum Verkauf angeboten wird. Mindestkaufpreis: 20.000 Euro! Also wie es scheint ein echtes „Schnäppchen“. Diese Aussendung beschäftigt vor allem FPÖ-NR Christian Lausch: „Noch vor der Landtagswahl 2013 hat die



Auf den ersten Blick ein echtes „Schnäppchen“, der ehemalige Grenzposten Kleinhaugsdorf soll 20.000 Euro kosten. Foto: ARE Development

ÖVP der Bevölkerung versprochen, die geschlossenen GPIs in Hollabrunn nicht zu veräußern. So hätten die Grenzpolizeiinspektionen künftig zumindest wieder revitalisiert werden können. Die Versprechen von LH Pröll waren nichts wert. Man hat der Bevölkerung nur wahltaktisch etwas

vorgemacht, denn nun stehen die ehemaligen GPIs zum Verkauf. Die angespannte Lage im Osten Europas und die Probleme mit kriminellen Ostbanden zeigen, dass es klüger wäre, für den Notfall auf die Grenzpolizeiinspektionen zurückgreifen zu können“, so Lausch.

Zypern - Die Insel der Aphrodite

19. - 26.09.2014 Gemeinsam mit dem Roten Kreuz Niederösterreich

Zypern ist ein kleiner Inselstaat im Mittelmeer und wird als die Insel der Aphrodite bezeichnet. Zypern gehört zu den ältesten Kulturstätten der Erde. Durch das mitreisende Betreuersteam des Roten Kreuzes Niederösterreich ist während der gesamten Reise Sicherheit garantiert. Die Reise wird von einem Arzt, diplomiertem Gesundheits- und Krankenpflegepersonal, Rettungssanitätern sowie Seniorenhelfern begleitet, wodurch einer unbeschwerter Reise nichts mehr im Wege steht.

Die Reise im Überblick

- Linienflug Wien – Larnaca – Wien
- Flughafensteuern und -gebühren (Stand Mai 2014: 142 Euro)
- Zubringerdienst zum/vom Flughafen Wien/Schwechat von zentralen Abfahrtsstellen oder Parkgutschein am Flughafen Wien/Schwechat



Ägypter, Griechen, Römer und die Osmanen prägten die Insel und hinterließen ihre Spuren. Foto: Optimundus

- Transfer Flughafen - Hotel - Flughafen
- 7 Übernachtungen im 4-Sterne-Hotel (Landeskategorie) Mediterranean Beach im DZ
- Verpflegung: Halbpension
- Reise- & Stornoschutzversicherung ALL RISK
- Optimundus Reiseleitung ab/bis Wien

Preis p. P.: 1.399 Euro, EZZ: 199 Euro. Ausflugspaket (5 Ausflüge inklusive): 199 Euro p.P. oder auch

einzel buchbar: Pafos und Kourion (39 Euro p.P.), Troodos und Kykko-Kloster (35 Euro p.P.), Larnaca und Umgebung (35 Euro p.P.), Wein, Land und Leute – Omodos und die Weinregion (79 Euro p.P.), Famagusta und Salamis in Nordzypern (59 Euro p.P.) und Nikosia mit (39 Euro p.P.). Infos erhalten Sie bei Ihrem Niederösterreichischen Landesreisebüro unter 01/607 10 70 67443. WERBUNG

GEWINNSPIEL

Die Bezirksblätter NÖ verlosen exklusiv eine Reise nach Zypern im Wert von € 1.399,-. Ihre Kontaktdaten mit dem Kennwort „Rotes Kreuz Zypern“ an die Bezirksblätter NÖ GmbH, Porschestra. 23a, 3100 St. Pölten senden oder per Mail an verlosung@bezirksblaetter.at oder unter www.meinbezirk.at/Zypern bis spätestens 10. August 2014.



Das ist Chicco. Wer hat ihn, ein Blaustirnamazone-Männchen, gesehen? Foto: Privat

Chicco wird seit 4. Juni vermisst

■ MAILBERG (ag). Chicco ist am 4. Juni aus seinem Zuhause in Mailberg ausgekommen. Seitdem suchen die Besitzer ganz verzweifelt nach ihrem geliebten Haustier. Zuletzt gab es Hinweise, dass er sich beim Freibad in Seefeld-Kadolz aufhalten soll. Er kann nicht sehr lange fliegen und kennt die Freiheit nicht. Bitte melden Sie Hinweise unter 0664/4620305. Bei seinen Besitzern ist er sehr zutraulich!